

男食中学校

# よりい COLORS

## 第33回全国中学校駅伝大会に男食中学校男子駅伝部が出場！

11月8日に、第93回埼玉県駅伝競走大会が熊谷スポーツ文化公園陸上競技場で開催され、男食中学校男子駅伝部が、中学生男子の部で3年ぶり3度目の優勝を飾りました。男子駅伝部は11月30日の関東大会、12月14日の全国大会へ出場し、結果は12位、15位でした。駅伝部3年生の高橋遼河主将(全国大会第3区間賞)は「一人一人が自分の力を出し切り、先輩方の伝統と思いの込もったたすきを最高のメンバー全員でつなぐことができました。悔しい結果にはなりましたが、陸上競技を通して関わった全ての人に感謝したいです」と話してくれました。12月17日には町長への表敬訪問も行き、峯岸町長は「夢をかなえた皆さん素晴らしい。仲間たちや後輩のいい見本になってほしい」とエールを送りました。

Jan. 2026

1

No.845



### Contents/ 目次

- 2 新年のごあいさつ
- 4 リチウムイオン電池等の回収を開始します！
- 8 民生委員・児童委員・主任児童委員をご紹介します！
- 10 子育てサロン
- 12 おしらせ版
- 18 よりいトピックス -町の話題を写真で紹介-